



Un échange fructueux

publié le 05/02/2011

Descriptif :

Compte-rendu d'un envoi épistolaire avec l'Allemagne

De belles lettres !

Dans le cadre du **projet Comenius**, les élèves français correspondent tous les deux mois avec des élèves allemands de l'école de **Waltershausen**, en Thuringe.

Les élèves doivent s'écrire sur des thèmes obligatoires, choisis en concertation avec les Allemands.

Le premier thème portait sur une présentation de soi et de sa famille ; le deuxième traita tout naturellement de Noël. Chacun dut expliquer comment il fête Noël et les Allemands firent de même.

Le troisième envoi porte sur sa ville. Nos collégiens germanistes de Missy ont donc parlé de La Rochelle, pris des photos de leurs endroits préférés.

Ceux qui accueillent leurs correspondants cette année leur ont expliqué ce qu'ils prévoyaient de faire avec eux ; ceux qui ne font pas l'échange en 2011 (mais rendez-vous est pris pour 2012) ont imaginé les endroits qu'ils aimeraient leur montrer l'année prochaine !

Les élèves français ont bien joué le jeu et certaines lettres sont de véritables chefs d'œuvre !

Bravo et merci à eux, rendez-vous pour le quatrième sujet , mais chut, c'est encore un secret...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.